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EDITORIAL

a Agrupación de Peñas Valencianista ha
iniciado una nueva etapa con la elección de
su nueva junta directiva. Desde el
presidente, con más de 30 años al servicio
de las peñas, hasta todos sus compañeros

de junta, tienen como objetivo fundamental de su
mandato seguir ofreciendo a los miles de
aficionados un lugar, una casa, donde se sientan
representados y desde donde se pueda expandir el
sentimiento que nos une.

La Agrupación ya ha iniciado algunos cambios que
se iran materializando con el tiempo. Por citar sólo
un ejemplo, la nueva página web de la entidad se ha
modernizado, buscando un servicio acorde con los
nuevos tiempos que permita a todos y en todo
momento estar informados de nuestras actividades
y de nuestro equipo.

Pero si algo no cambiará, será el empeño por
aportar nuestro granito de arena en la búsqueda de
un Valencia CF cada vez más grande. Una tarea que
todos los ex directivos de la Agrupación han llevado
siempre como bandera y que será la seña de
identidad de esta nueva junta.

Para ello, llamamos a todos los peñistas a vivir de
cerca junto a nosotros el día a día de la Agrupación,
a participar en cuantos actos se organicen y a no
dudar en presentar sus propuestas si creen que
ayudarán a nuestra labor.

Porque por encima de nombres y etapas, lo que
siempre nos unirá será la pasión que sentimos por
los colores de nuestro club. 

BLAS MADRIGAL GRAMAJE
President Agrupació de Penyes valencianistes
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¡Amunt Valencia!
¡Amunt Agrupación!

NUEVA
ETAPA

penyistaNueva3B2.qxd  8/10/10  23:47  Página 2



ORGANIGRAMA DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA

PRESIDENTE

BLAS MADRIGAL GRAMAJE

ORGANIGRAMA DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA

54

VICEPRESIDENTE

DAVID COGOLLOS RIBERA

·Carcaixent 1975

·Informático

·Penyista desde 1998

·Presidente de la
Penya V. Pet i Traca
Carcaixent

·Enguera 1945

·Comercial / Industrial

·Penyista desde 1984

·Presidente de la Penya V. “Paco camarasa” de Torrent

VICEPRESIDENTE

MANUEL SANHAUJA MARCO

·Nules 1968

·Empresario

·Penyista desde 1985

·Presidente de la
Penya V. Noulas de
Nules

TESORERÍA

ENRIQUE PENAS MADURGA

·Soria 1965

·Economista

·Penyista desde 2005

SECRETARIO

BERNARDO SIMÓ PERIS

·Torrent 1967

·Abogado

·Penyista desde 2005

ACTOS REVISTA
“EL PENYSTA”
JOSÉ RAMÓN ALBIACH

GIMENO

·Museros 1963

·Funcionario/Abogado

·Penyista desde 1994

·Presidente de la
Penya V. Museros

SECTORES

MIGUEL GARCÍA GUMBAU

·Paterna 1952

·Técnico de Seguridad

·Penyista desde 1997

·Presidente de la
Penya V. San Antonio
de Requena

SECTORES
VALENCIA
CAPITAL
FEDERICO JOSÉ SAGRERAS

BISBAL

·Valencia 1958

·Funcionario

·Penyista desde 2001

·Presidente Penya V.
La Cabra del Vedat de
Torrent

VICE-SECRETARIO

IGNACIO SÁNCHEZ MONZÓN

·Zaragoza 1977

·Abogado

·Penyista desde 1977

VICEPRESIDENTA

MARIA EUGENIA NAVARRO

MORENO

·Oliva 1963

·Empresaria

·Penyista desde 1985

·Presidente de la
Penya V. Manolo
Mestre Oliva

ADJUNTO
PRESIDENCIA
JOSÉ ANTONIO SOLIVA

LLOPIS

·Quart de les Valls
1937

·Jubilado

·Penyista desde 1986

·Presidente de la
Penya V. “Serer” de
Quart de les Valls
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PRESENTACIÓN NUEVOS DELEGADOS

Cenas Prepartido

Cenas
PREPARTIDO
l pasado 9 de septiembre tuvo lugar la primera cena
pre-partido de la temporada 2010-2011 y de la nueva
directiva de la Agrupación, que coincidió con la visita
a Mestalla del Rácing de Santander en la segunda
jornada.

Fue Ricardo Costa, defensa portugués proveniente del VFL
Wolfsburgo recién incorporado a la plantilla, quien compartó
ese primer encuentro en nuestra sede. El luso hizo gala de
su experiencia y mostró su confianza en que el equipo está
preparado para asumir grandes compromisos este año.
Respondió a las preguntas que los peñistas le hicieron, se
fotografió y firmo autógrafos y recibió por parte del
presidente Blas Madrigal un obsequio como agradecimiento
por su presencia.

E
l pasado jueves, tuvo lugar la presentación
oficial de los nuevos responsables de los
sectores de la Agrupación de Penyes
Valencianistas, desde el Sector 2 al 19 que
abarcan Castellón, Valencia y Alicante.

El Presidente de la Agrupación Blas Madrigal,
presentó a los nuevos directivos de la Agrupación, y
les traslado la ilusión de la nueva junta directiva, en el

proyecto de que las penyas cada vez tengan más
protagonismo, con la pretensión de que exista una
comunicación directa y fluida, a través de la
implantación de las nuevas tecnologías. Esta reunión
ha servido como primera toma de contacto, donde
se han conocido todos los penyistas responsables
de los sectores, que representan a las peñas de
toda la Comunidad.

E

Presentación de nuevos
delegados de sector
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os dias 25,26 y 27 del pasado mes de junio tuvo lugar en la
sede de la Liga de Fútbol Profesional en Madrid el IV
Seminario Nacional de Federaciones de Peñas de Clubes de
Fútbol, en la que la representación de la Agrupación de
Peñas Valencianistas estuvo a cargo de los directivos José

Antonio Solivas Llopis  y  Federico Sagreras Bisbal.
Durante las sesiones estuvieron presentes el Director de la LFP,
Francisco Roca; el Director de Desarrollo Corporativo de la LFP,
Javier de la Chica y el Vicepresidente primero de la LFP.  Javier
Tebas. 
Entre los temas que se trataron se habló de los derechos
audiovisuales en el fútbol, la ley concursal en los equipos de fútbol y
asuntos importantes para las  peñas como entradas, horarios de los
partidos, viajes y ubicaciones de las aficiones visitantes.
La jornada también sirvió para realizar la asamblea de AFEPE
(Asociación de Federaciones Españolas de Peñas de Fútbol), en la
que se votaron “los silbatos de oro” de la temporada 2009-2010 de
primera y segunda división y se actualizaron algunos artículos de los
estatutos de la Asociación. Punto importante fue la entrada en vigor
el 1 de Julio de 2010 del Real Decreto 203/2010 de 26 de febrero en
el que se aprueba el nuevo reglamento de prevención de la
violencia, el racismo, la xenofobia y la intolerancia en el deporte. Este
reglamento afecta directamente a todos los aficionados al deporte.
Participaron en el Seminario, peñas de equipos de primera y
segunda división entre las que se encontraban  las de los equipos :
F.C. Barcelona , R.C.D. Español ,Valencia C.F. , R. Sociedad ,
Levante U.D. , Villareal C.F. , Getafe C.F. , R. Zaragoza , R. Sporting
de Gijón , Racing de Santander , R. Valladolid , R. Betis B. , R.C.R.
Huelva , Córdoba C.F. , R. Vallecano , U.D. Salamanca  y Cádiz C.F.
Por último, tras dos años sin celebrarse el Congreso Anual de Peñas
Españolas de Fútbol, se abrió el plazo para que las Federaciones
que deseen organizarlo en el verano de 2011, puedan inscribirse.

L

La Penya Valencianista Serer de Quart de les Valls, celebró su
tradicional comida de final de temporada 2009/2010, en la Font
de Quart, a la que asistieron el recién elegido Presidente de la
Agrupación de Penyes Valencianistas D. Blas Magrial, el
exjugador de futbol Pep Serer, el Presidente de la Penya D.
José Antonio Soliva Llopis, su junta Directiva y numerosos
penyistas. Hay que destacar que la penya tiene el futuro
asegurado por la cantidad de niños que tienen, que no dejaron
pasar la ocasión de fotografiarse con  D. Blas Madrigal,
Presidente de la Agrupación. La fiesta fue todo un éxito, no falto
el tradicional plato de paella valencia, ni la música que amenizó
el acto.

IV Seminario Nacional de Federaciones
de Peñas de Clubes de Fútbol

Comida final de temporada
de la Peña Valencianista Serer
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XVI CONVENCIÓN DE LA AGRUPACIÓN DE PEÑAS VALENCIANISTAS

n año más, la familia valencianista compartíó
mesa, mantel y sentimientos en una cita que
cada 365 dias renueva su fé e ilusión en torno a
nuestro Valencia CF. El excelente escenario de
la Sala Rex vivió una jornada marcada por la

presentación del nuevo presidente y su junta directiva,
que estuvo acompañado por directivos del club,
jugadores , ex jugadores, patrocinadores y  aficionados.

U

XVI Convención de Peñas Valencianistas

l pasado 24 de julio fue el día señalado para que
la afición ché se reuniera para compartir una
velada que ya es toda una tradición en la
Agrupación. Pero este año, la novedad era la
presentación del nuevo presidente, Blas

Madrigal, que tras toda una vida dedicada a las peñas

y al Valencia, estrenaba su cargo junto a su equipo tras
ganar de manera abrumadora las elecciones.

El Valencia CF estuvo representado por su presidente
Manuel Llorente   el vicepresidente, Javier Gómez, el
consejero José García Roig, el vicepresidente de la
Fundació VCF, José Carlos de Miguel, el Coordinador

NUEVOS AIRES, LLEGA LA “EVOLUCIÓN”

de la Secretaría Técnica, Braulio Vázquez, el delegado
social del Mestalla, Salvador Gomar y los directores de
RREE y Marketing,, Jordi Bruixola y Juan Pablo Molinero.

También Fernando Giner, presidente de la Asociación de
Futbolistas acudió acompañado por miembros de su
directiva.

El acto congregó a peñas de las tres provincias de la
Comunidad y de toda España,  como las peñas
valencianistas de Menorca o Barcelona con la célebre
‘Lo Rat Penat’, de ‘Terres de L’Ebre, en Tarragona e
internacionales como los peñistas llegados de Ginebra o
de Frankfurt con la peña Rainer Bonhof.

E

1312
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XVI CONVENCIÓN DE LA AGRUPACIÓN DE PEÑAS VALENCIANISTAS

Hubo también representantes de las peñas de otros
equipos como Valladolid, Castellón o Getafe que
recibieron una fuerte ovación por su presencia.

Tras la comida, y bajo la excelente conducción de
Manolo Más, dió comienzo la ceremonia de entrega de
premios a los homenajeados. 

El primero de ellos fue para Jaume Part,  ex presidente
de L’Agrupació, que recibió un obsequio por parte del
VCF consistente en una copia en miniatura de la Dama
de Elche. Part manifestó su  orgullo y satisfacción por

haber servido a l’ Agrupació y deseó suerte al nuevo
presidente y a su nueva junta directiva.

Uno de los momentos mas vibrantes de la tarde se vivió
con el homenaje que la afición dedicó a Rubén Baraja.
Con todos los presentes en pié, fue ovacionado durante
largos minutos mientras en las pantallas gigantes se
repetían actuaciones suyas y que terminaban con las
que vivió en Mestalla el día de su adiós.

Tras agredecer a la Agrupación y a la afición el
homenaje que se le hacía, Pipo agregó que:  

XVI CONVENCIÓN DE LA AGRUPACIÓN DE PEÑAS VALENCIANISTAS
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“Me siento afortunado y agradecido que haya llegado
este momento tras 10 años en el equipo y ahora con
todos vosotros, del que me llevo todo vuestro cariño.
Hemos disfrutado de momentos buenos y  malos,
pero me quedo con todos ellos y lo más importe, me
quedo con formar parte de la historia de este club.
Gracias y Amunt!”.

Tras Baraja, le tocó el turno al presidente de la
Asociación de Futbolistas. Fernando Giner  apeló a la
unión del valencianismo, en pos, dijo, “de nuestro hijo
que es el club, y al que hay que cuidar”.

Manuel Llorente fue el siguiente orador y quiso que
sus primeras palabras fueran para unir las fuerzas en
torno a Antonio Company, que por primera vez no
pudo estar presente en la cita peñista al estar
reponiéndose de una grave enfermedad que lo ha
mantenido alejado del día a día ché. El mandatario y
todos los presentes dedicaron, puestos en pie, un
sonoro  aplauso a Antonio al que desearon una
pronta recuperación.

15
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La última intervención de la tarde estuvo a cargo del
flamante presidente de la Agrupación. Blas Madrigal,
tras recordar sus 35 años como peñista y  su alegría
por ver a tantos amigos reunidos, dijo que “esta
convención demuestra lo que somos, la fuerza que
tiene este sentimiento, que todos juntos podemos
lograr lo que nos proponemos. Sabéis que soy una
persona normal, y que en mi vida dos cosas me han
hecho jamás parar de trabajar :mi familia y el Valencia.
Por eso, estoy pleno de orgullo por la confianza que me
han mostrado las peñas y a mi equipo en el timón de la
Agrupació. Eso me obliga a dejarme la piel en el intento
y no tengáis duda que así será siempre. Quiero
recordar al anterior presidente, Jaume Part, al que le
corría valencianismo por las venas, y también a los
anteriores. Sin ellos no estaríamos aquí. Estamos en
una época donde hay que estar orgullosos, y la
temporada que viene estaremos en la Champions. Si
todos nos dejamos la piel, llegaremos muy lejos. Lo

que tengo claro es que si llenamos Mestalla y damos el
ánimo que tenemos que dar, el Valencia estará en lo
más alto, sin estrellas pero con carácter. Ojalá sea así.
No puedo olvidarme del esfuerzo que han hecho las
peñas de otras Comunidades para estar aquí y la
federación de otros equipos que nos acompañan. Por
último, quiero felicitar a la selección española por su
gran Mundial, donde han participado nuestros
jugadores. Nos han mostrado el camino para llegar a
ser campeones, con humildad. A partir de ahí, si entra
el balón, nadie podrá con nosotros. Ahora que está de
moda., volvemos a ser los vampiros del Valencia”.
Tras estas palabras, y con el himno del Valencia de
fondo, se alzaron las copas para brindar por los nuevos
aires, que han llegado a la Agrupación y al Club.

Corren nuevos aires, nuevas caras, para llevar a cabo
la evolución que se precisa en en estos momentos,
para que nuestro Valencia C.F. sea más grande.

También tuvo palabras para Baraja, al que agradeció sus
años de entrega al equipo y del que manifestó que
“seguirá siendo uno de nuestros mejores jugadores de
siempre, ejemplo a seguir por los futbolistas jugadores de
la cantera”. Y lo mismo hizo con Jaume Part por sus 10
años de dedicación a la Agrupación.

A continuación, el presidente del VCF dijo que “este
Consejo lleva una temporada rigiendo los destinos del
club con una serie de objetivos, como son volver a la
Champions. Y para eso tomamos algunas decisiones
arriesgadas como fue la de no vender a algunos
jugadores, deseados por algunos clubes. Decisión
arriesgada porque nadie sabía lo que podía pasar, pero
queríamos volver a la Champions. Así, al final hemos
entrado en la competición, hemos cogido prestigio en
Europa, gracias también al trabajo y a decisiones
correctas. Otro objetivo era equilibrar los presupuestos..
Esta temporada, lo hemos hecho, hemos sacado un
equilibrio presupuestario y ese es el fin de las próximas

temporadas. Un objetivo diferente es el de mantener la
competitividad del equipo, Se han hecho incorporaciones
que nos ayudarán a mantenerlo y con jugadores que han
deseado venir, que nos invitan al optimismo y que harán
que estemos arriba. Tengo mucha confianza en el
bloque, y las personas que están alrededor de él también
me lo transmiten. Sé que a veces es difícil tomar algunas
decisiones pero estamos para tomarlas. Sé que a
algunos de vosotros os molesta la venta de Silva, Villa…
a mí también. Lo más fácil para nosotros es no tomar
decisiones, venir y decir que seguimos con jugadores
emblemas y hacer un mensaje populista pero debemos
ser realistas y seguiremos siéndolo. Sabemos que sois la
fuerza de este club, las fuerza de la afición representada
por vosotros y seguiremos apoyándoos. También os
digo que tomaremos el camino que tengamos que
hacer, el que nos dice la conciencia para llevar este club
al final. Espero que tengas mucho éxito Blas Madrigal y
su junta directiva y Amunt València”.

17
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ACTUALIDAD DE PEÑAS

El pasado 19 de agosto tuvo lugar el acto de
presentación de la nueva página web de la Peña
Valencianista Requenense, que contó con la presencia
del presidente de la Asociación, Blas Madrigal, del
Coordinador de Peñas, Miguel García y del presidente
del CD Mestalla, Salvador Gomar.
El presidente de la peña, Juan José Antón López hizo
uso de la palabra para explicar el contenido de la
nueva web y destacó la importancia que la misma
tendrá para los peñistas y aficionados en general, que
a partir de ahora tendrán a golpe de click toda la
información de su peña y que supondrá, también, un
nuevo estímulo para la intercomunicación entre todos.
Tras la presentación, tuvo lugar una charla-coloquio
donde Salvador Gomar expuso las novedades del
equipo filial y Blas Madrigal hizo lo propio sobre la

nueva etapa que vive la Agrupación que preside. 
Después de contestar a las preguntas de los
presentes, todos compartieron una cena con la que
terminó la presentación.

PRESENTACIÓN DE LA WEB DE LA PEÑA VALENCIANISTA REQUENENSE.

Diez años de diferencia separan las temporadas que
marcan la cabecera, ¿qué son 10 años?, hace 10 años,
viniendo de París, en el Valencia se produjo una
espantá: Gerard, Claudio López, Mendieta y Farinós se
marcharon, en definitiva el fin del mundo para los
valencianistas. Para paliar esta “hecatombe”, se fichó a
varios jugadores para sustituir a los prófugos: Baraja,
Diego Alonso, Zahovic, Carew y Kily. Teníamos dos
grandes porteros, Cañizares y Palop, ahora también los
tenemos. Teníamos cinco chavales sin apenas
experiencia, Djukic, Anglomá, Bjorklund, Carboni y
Pellegrino, ahora también tenemos una mjy buena
defensa, teníamos un centro del campo fuerte y rocoso
mezcla de juventud y veteranía con Deschamps a la
cabeza, ahora también lo tenemos, dentro de poco nos
daremos cuenta de ello, Banega, Tino, Feghouli y Topal
nos lo demostrarán. Teníamos cuatro fornidos
delanteros: Ilie, Carew, Kily, Diego Alonso y el Romario
de Aldaia, hoy también los tenemos, a saber: Joaquín,
Chori, Soldado, Aduriz y el pequeño pero grande, el
campeón del mundo Juan Mata, y además el coraje, la
fuerza y la valencianía de David Albelda, qué más se
puede pedir.

Por aquel entonces el entrenador era un veterano
Héctor Cúper y hoy tenemos un novel con muchas
ganas, Unai Emery, un cuadro de técnicos y
profesionales excepcional tanto antes como ahora.

Por qué no podemos conseguir los mismos logros o
mejores que antaño, qué puede impedir que el Valencia
sea el equipo revelación en un año en que los dos
equipos que han quedado por encima de nosotros esta
última liga pueden encontrarse con unas plantillas
saturadas de internacionales cansados y hartos de
fútbol y competición, y nuestros chavales hambrientos
de triunfos y títulos nos den la agradable sorpresa de
estar ahí en el momento adecuado.

Hemos de ser positivos, la situación de la Entidad es
cuanto menos preocupante y por ello ha habido que
desprenderse de las dos rutilantes figuras y alguno que
otro más, pero hayq ue recordar que el Valencia ha
sido, es y será grande aún cuando jugadores como Sol,
Mijatovic o os anteriormente citados pegaron la
“espantá” y se fichó gente joven con ganas de
conseguir títulos, veámoslo desde ese prisma y
volquémonos en apoyar y animar en cada momento a
quienes llevan la camiseta del Valencia, se llamen como
se llamen, vayamos a muerte con los nuestros, ellos,
únicamente nos darán las alegrías, los triunfos y los
títulos.

Hay que desearles a los que se han marchado la mejor
de las suertes y agradecerles lo que han hecho por el
Valencia, pero ya son pasado y del pasado no se vive,
se vive del presente y el nuestro, el del Valencia, es
muy prometedor,... al tiempo.

Les damos la bienvenida a los nuevos, el cariño y el
respeto de los que se han quedado, creemos en los
canteranos y les recordamos que siempre estaremos
con ellos, que se entreguen y lo den todo, que el resto
lo pondrá la afición, los peñistas, en definitiva los
valencianistas, nuestros jugadores, no son menos que
ningún otro de cualquier otro equipo, se llame como se
llame ese equipo y por muchas fuguras rutilantes que
tengan en sus plantillas.

Somos valencianistas y esa debe ser nuestra bandera,
los jugadores pasan, la Entidad perdura.

Amunt València, amunt l’Agrupació de Penyes
Valencianistes.

ESCRITO DE JUAN ESCRIVÁ, PRESIDENTE DE LA PENYA VALENCIANISTA RUSSAFA ELS GANXOS

JORNADA DE GERMANOR DE LAS PEÑAS DEL SECTOR VI

Un año más, la PV Jarafuel celebró su acostumbrada cena estival de fin de temporada, que este año tuvo lugar el
10 de julio. Estuvieron presentes el presidente de la Agrupación, Blas Madrigal junto al delegado para este sector,
José Luis Alfaro e integrantes de la PV Paco Camarasa de Torrent que acuden todos los años a esta celebración. 
Los visitantes fueron recibidos por el presidente de la peña, Pedro Rubio y todos juntos, tras almorzar, se dirigieron
a la localidad de Cofrentes para realizar la ruta fluvial hasta Cortes de Pallás. Al regresar, presenciaron un concierto
de la Sociedad Filarmónica de Jarafuel y, a su término, Blas Madrigal impuso el corbatín a la bandera de dicha
sociedad como recuerdo a la banda por su actuación en Mestalla en el partido ante el Athlético de Bilbao.
Tras este acto, los presentes se trasladaron al restaurante El Molino para cenar en compañía de más de 80
integrantes de las peña e integrantes de otras peñas del mismo sector como la peña valencianista de Ayora  y la PV
Boinas Blancas de Almansa. También participó de la reunión gastronómica Vicente Baltasar, de la PV Lo Rat Penat
de Barcelona.
Al finalizar, y después de los discursos y regalos, se brindó por nuestro Valencia CF y se hicieeron votos para volver
el año próximo con trofeos para celebrar

VIAJE CULTURAL A TERUEL

El 13 de junio, la PV Jarafuel organizó y realizó un viaje de
carácter cultural a la ciudad de Teruel, de la que participaron
47 peñistas. Tras recorrer un paisaje lleno de hermosas
vistas y pasar por Ademuz y el río Turia,  recorrieron la
ciudad aragonesa donde un guía les excplicó la historia de
sus monumentos, como las cuatro torres mudéjares, la
catedral o la iglesia de San Pedro y su anexo el Mausoleo de
los Amantes, donde reposan los restos de Juan de Marcilla
y de Isabel de Segura, más conocidos como los Amantes
de Teruel.

CENA FIN DE TEMPORADA DE LA PV JARAFUEL
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La calle mayor de Albuixech fue el lugar elegido para la
celebración de la IV Fiesta de la Agrupación de Peñas del
sector 6 L'Horta Nord que reunió a miles de peñistas en
una jornada de germanor que se repite año tras año.
Con el escenario a un lado de la calle y una paella gigante
preparada para mil quinientas personas en el otro, los
asistentes, todos vestidos con los colores del VCF,
disfrutaron de un día lleno de valencianismo.
Entre cánticos y partidas de truc y mientras los más
pequeños se divertían en el parque infantil hinchable
montado para la ocasión, pasaron la mañana hasta que
la mascletá llamó a comer.
Toda la velada estuvo armonizada por la Banda Musical
de Albuixech
La organización estuvo a cargo de la PV La Ganba Ché
de Albuixech y asistieron las PV de Albalat dels Sorells,
Pobla de Farnals, Rafelbunyol, Bonrepós y Murambell, 96
Benparits de Meliana, Alfara, Les Eers de Moncada, El

Puig, Almassera, Museros, Serra y Meliana, PV Juan
Mata, PV Balaguer de la Pobla, PV de Burjassot y Valencia
Sud
Los asistentes, llegados desde Bonrepós hasta Serra
pasando por Museros, Meliana o la Pobla de Farnals,
compatieron la paella con algunos de los alcaldes de
esas localidades que quisieron compartir ese día y que
resultó una manifestación más de la pasión por nuestro
club.
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